

est d'un gris cendré, avec quelques raies violettes. Les côtés sont viollets tirant sur le gris, le ventre est blanc, ainsi que les bords des bouchiers, la queue est brunnâtre, et les nageoires sont rougeâtres.

Le père Plumier, d'après le dessin duquel j'ai fait graver mon poisson, qui se trouve parfaitement conforme à un original que je possède, l'a trouvé dans les îles Antilles. Il vit comme le précédent.

Ce poisson se nomme :
Kettenfisch, chez les Allemands.
Coffre maillé, chez les Français.
Guamajacuape, en Amérique.

LE COFFRE A DEUX PIQUANS, *OSTRACION BICAUDALIS.*

ON distingue cette espèce des autres du même genre à la forme triangulaire du corps, qui est garni d'un grand nombre de petites taches rondes,